

LA RANDO

Le pavé dans la mare

**MOTO**

**MAGAZINE**

par



# PORTUGAL

3 - 16 JUIN 2017

17 - 30 JUIN 2017

9 - 22 SEPT 2017

13 ETAPES : 3.200 KM

assurance  
**mutuelle des  
motards**  
LIBERTÉ ASSURÉE

**Kawasaki**

**MOTUL**

GPS+ ROAD BOOK  
DIGITAL  
**TRIPY**



# ROUTE ME VOILA!



La « Rando Motomag » Portugal, va vous faire vivre encore une fois des moments inoubliables... Routes viroleuses, paysages à couper le souffle, visites, passion partagée entre motards, bonnes tables, franches rigolades... tout ce qui fera de ces deux semaines, des vacances dont vous vous souviendrez longtemps !

Ajoutez à cela, l'infrastructure rodée qui contribue à la réussite des « Rando Motomag » : le camion bagages qui transporte vos effets personnels et vous permet de rouler léger pour enchaîner les virages en toute liberté... le camion mécanique et notre pilote



mécano chevronné qui ne laisse aucune moto derrière lui, les motos de rechanges prêtées par notre partenaire Kawasaki...

les GO « gentils ouvreurs » qui vous guident à l'aide de leurs road-book électroniques Tripy...

Il ne vous reste plus qu'à rouler, enrouler, avaler les kilomètres et profiter du paysage !

Vous êtes prêts ? C'est parti !!!

Le programme définitif de notre périple sera en ligne en mars, après la reconnaissance que nous avons prévue de faire en février...

OOO

Rendez-vous près de la frontière à Hendaye, le samedi en fin d'après-midi pour l'apéro briefing dans l'hôtel où nous passerons la nuit, avant de prendre la route pour un voyage qui nous emmène sur de très jolies routes espagnoles pour atteindre le Portugal.



Nous passerons notamment par Leon, dont la cathédrale Santa María, l'une des plus renommées d'Espagne, est une étape de la route de St Jacques de Compostelle.

Nous rentrons par le Nord du Portugal, en direction de la mer, et de Porto, radieuse et colorée, célèbre par ses vins dans le monde entier.



C'est à Porto que le Douro rejoint l'océan, et grâce à lui les ponts rivalisent d'élégance pour en rallier ses rives.



Le lendemain, nous continuons notre route en bord de mer jusqu'à Péniche, second port de pêche du pays, protégé par sa forteresse Vauban et dont les côtes escarpées ouvrent sur de vertigineux panoramas.

Le jour suivant, toujours par la côte, nous atteignons Sintra et son remarquable palais de Pena, juché au sommet de la forêt qui escalade les hauteurs dominant la ville. Classée depuis plus d'un demi siècle au patrimoine mondial de l'Unesco, la montagne abrite aussi d'élégantes demeures chargées d'histoire.



Cap sur Lisbonne, célèbre par sa tour de Belém et ses petits flans aux œufs et à la cannelle, les « natas ».



Lisbonne, pointe atlantique de l'Europe dans l'estuaire du Tage, la cité aux 7 collines serait la plus ancienne ville d'Europe occidentale... Nous y passons la nuit. A partir de là, cap à l'Est, vers les terres où d'autres routes superbes nous attendent. Nous quittons Lisbonne par le viaduc Vasco de Gama, le pont le plus long d'Europe.

Nous rejoignons Evora, cœur médiéval au Sud de notre périple. La ville a conservé de son riche passé historique, de nombreux palais médiévaux et Renaissance qui en font un musée de l'architecture portugaise.



Sa grande place invite à la flânerie...

Nous attaquons ensuite la montée de la « serra da Estrela » (*montagne de l'Étoile*) dont le point culminant est couronné d'une tour de pierre mesurant 7 mètres de hauteur, ce qui permet d'atteindre la hauteur symbolique de 2 000 mètres... avec une vue sur toute la région.



Nous rejoignons Castelo Branco, pour y passer la nuit et visiter les jardins en terrasses du palais episcopal.



Nous remontons ensuite vers le Nord en tutoyant la frontière espagnole, sur des routes sinueuses et pittoresques... qui nous réservent encore de merveilleux paysages.

Aldea del Obispo, Benavente, Valle de Valdebezana... sont des localités espagnoles qui marqueront notre retour vers Hendaye où nous bouclerons notre périple commencé deux semaines auparavant. Mais ne dévoilons pas tout immédiatement... rendez-vous après la reconnaissance !

D'ici là, bonnes fêtes de fin d'année à toutes et tous et au plaisir de rouler ensemble en 2017.

### **Conditions impératives de participation :**

Enrouler / profiter / bien rigoler... Bon rouleur / bon mangeur / bonne humeur... valable aussi pour les « euses »... ☺ !

